



PT. Alakasa Industrindo Tbk
(“Perseroan”)
PANGGILAN
KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM

Direksi PT. Alakasa Industrindo Tbk (“Perseroan”) dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan, untuk hadir dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“Rapat”) pada:

Hari/Tanggal : Jum’at, 12 Februari 2016

Waktu : 11:00 WIB

Tempat : Jl. Pulogadung No. 4, Kawasan Industri Pulogadung
Jakarta Timur

Adapun agenda Rapat adalah sebagai berikut:

1. Pemecahan nilai nominal saham Perseroan (stock split) dari seri A dari Rp1000,- (seribu Rupiah) per saham menjadi Rp200,- (dua ratus Rupiah) per saham dan seri B dari Rp650,- (enam ratus lima puluh Rupiah) per saham menjadi Rp130,- (seratus tiga puluh Rupiah) per saham (perbandingan 1:5);
2. Perubahan Anggaran Dasar Perseroan Pasal 4 dan perubahan komposisi masing-masing Pemegang Saham Perseroan sehubungan dengan pelaksanaan pemecahan nilai nominal saham Perseroan.

Catatan:

1. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat hanyalah para pemegang saham atau kuasa yang sah dari para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 20 Januari 2016 sampai dengan jam 16:00 WIB.
2. Para pemegang saham yang tidak dapat hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang telah ditandatangani, surat kuasa tersebut diharapkan telah diterima oleh Direksi Perseroan di kantor Perseroan selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal penyelenggaraan Rapat. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh di kantor Perseroan, dengan ketentuan bahwa anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan Karyawan Perseroan boleh bertindak selaku Kuasa dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku Kuasa tidak diperhitungkan dalam pemungutan suara.
3. Para pemegang saham atau kuasanya yang menghadiri Rapat tersebut diminta untuk memperlihatkan Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau jati diri lainnya dan menyerahkan 1 (satu) lembar fotocopynya kepada Petugas Pendaftaran sebelum memasuki ruang rapat. Bagi para pemegang saham Perseroan Terbatas, Koperasi dan Yayasan agar membawa fotocopy Anggaran Dasarnya. Bagi Para Pemegang Saham dalam penitipan kolektif Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) wajib menyerahkan Konfirmasi Tertulis Untuk RUPS (KTUR).

Jakarta, 21 Januari 2016
PT. Alakasa Industrindo Tbk
Direksi